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rénovation urbaine
Question écrite n° 33637

Texte de la question

Mme Sylvie Andrieux-Bacquet souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la ville et à la rénovation
urbaine sur l'application du programme national de rénovation urbaine à Marseille. En effet, le 27 novembre
dernier, quatorze projets avaient été validés dans, le cadre du programme national de rénovation urbaine, mais
aucun ne concernait la ville de Marseille, ceux-ci étant alors encore classés parmi les « dossiers en cours
d'élaboration ». Elle souhaite donc connaître l'état d'avancement des dossiers de rénovation urbaine pour
Marseille et savoir quand les habitants des quartiers marseillais pourront voir ces projets réalisés.
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